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傍聴者の声
＊70代の方から以下のようなご意見をいただきました。
〇質問される議員さんは、主張のポイントやその根拠となる図表などを資料として配布してはどうか。問題
提起をされているようだけど説得力に欠ける。

〇答える執行部も、指摘内容を圧倒するようなレベルの高い答弁がほしい。総じて、忠実におたずねに答え
るだけで、議論の深まりが物足りない。

〇町長の答弁はメリハリのある話しぶりで良かった。
〇朝から夕方まで、議員さんも執行部も大変だなあと実感しました。もう少し質・量ともに工夫が必要と感
じました。

������������


